

回覧、ほうせん

太田市立宝泉中学校
学校通信 第12号
発行責任者 添田 良之

オミクロン株に負けないように

2022年の初め、1月1日には21件だった群馬県内の新型コロナウイルス新規感染者が1月12日に100件を、1月27日には1000件を超えてしまいました。その猛威はとどまることを知らない状況になっています。

群馬県にも、まん延防止等重点措置が適用され、県立学校に準じて、1月28日から市内中学校での部活動も休止する状態になっています。(宝泉中学校では、全国大会につながる関東大会に県代表として出場するソフトボール部だけが感染対策を徹底したうえで活動しています。)

現在、音楽の授業では飛沫拡散するおそれのある合唱やリコーダー演奏は控えています。体育の授業もマスクを着用してできる活動を行っています。校内でマスクを外すのは給食の時(「黙食」を励行しています)と歯磨きの時だけです。

校舎内の各所に養護教諭が作成した右のポスターが掲示されています。ここに示されたことをしっかりと励行し、生徒たちは高い意識を持って行動してくれていますが、感染力の強いウイルスのため、いつ、誰が感染してもおかしくない状況です。感染防止のため、生徒、教職員で一丸となってできる対策を行っております。しかし、ご家庭や地域の皆様のご協力なしには万全の対策は講じられません。生徒の健康と安全を守るためにも、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

宝泉中学校「新しい学校生活様式」

☆新型コロナウイルス感染症対策☆

自分のために、みんなのために、できることをしよう!

新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防ぐために、宝中生一人ひとりが気を付け、意識して過ごしましょう。

 朝起きたら体温チェック 体の調子を確認しよう	 活動・移動の前後は、 こまめに手洗い・うがい! (30秒以上)	 必ず問ゼロ!! 正しく マスク をつけよう
 常時・定期的にしっか り換気 (2方向以上の窓を開ける)	 <密閉> <密集> <密着> 3密を避ける	 ベタベタ近づくのはNG! ソーシャルディスタンス 2m(最低1m)
 給食は 前を向いたまま 、 黙って 食べよう。(黙食)	 食事・睡眠・運動 規則正しい生活を送ろう	 うちで過ごす 不要不急の 外出は控えよう (STAY HOME)

宝泉中のみんなが安全に安心して、楽しい学校生活を送るために。

いじめ防止子ども会議に参加して

1月14日金曜日、太田市教育委員会主催の「令和3年度太田地区いじめ防止子ども会議」が行われました。感染拡大防止のため、全生徒に配付されている学習用端末を活用し、市内の小・中高生が参加して、オンラインで開催されました。「これからのネット社会をよりよく生きていくために、今、私たちにできること」をテーマにして会議は行われました。各校のいじめ防止やネット利用に関わる実践を発表し、情報交換をしていきます。本校からは生徒会長の代表として参加しました。学校保健委員会で発表された「スクリーンタイムについての課題把握と対応策」や「アウトメディアチャレンジ」などの保健委員会の取組も交えながら、宝泉中学校の実践についてしっかりと報告してくれました。



通学用ヘルメットの自由化について

令和3年4月1日より、改正群馬県交通安全条例が施行され、ヘルメット着用の努力義務化が示されました。そのため、ヘルメットを着用する高校生の姿も多く見られるようになりました。自転車通学用のヘルメットも安全性やデザイン、通気性などを考慮して選択する幅が広がってきています。それに伴いまして、自転車通学用ヘルメットを自由化(SG基準に適合した安全性に優れたもの)しました。ご理解いただけますようお願いいたします。

性教育について学びました

1月19日水曜日、2年生を対象に性教育講演会が行われました。県内大学の先生を講師にお招きして、「男女交際と性感染症について」をテーマに行いました。

男女交際に関わって、性的な関心や性的欲求には男女差、個人差があることや性行動を選択した結果の健康問題について助産師時代の臨床現場での経験談を含めながらお話しいただきました。また、性感染症（クラミジア、エイズ等）や月経困難症、子宮頸がんなど身近で、近年相談件数の増加が見られる健康問題について取り上げてお話しいただきました。最後に、一人で抱え込まず、誰でもいいから話しやすい大人に相談すること、性に関する情報があふれるなかで、自分で正しい情報かどうかを判断し、処理できる能力や態度を身につけることが大切だというご指導をいただきました。今回の講演会で、生徒たちは多くのことを学んでくれたことでしょう。



生徒の感想から

- ・性についての大切さがよくわかった。命の大切さや両親への感謝の気持ちをこれからも持っていきたい。
- ・普段、親や友達などに相談しにくい性についての話がしっかり理解できてよかったです。また、LGBTQについてしっかり理解できたので偏見などを持たないように生活したいです。
- ・世の中にはLGBTや不妊症で沢山悩んでる人がいるのだということを知りました。性行為をするうえで梅毒やエイズ、B型肝炎等といった感染症があることも知りました。今日の授業で正しい知識が学べて良かったです。家に帰ったら家族や姉弟にも話してみようと思います。
- ・最初は恥ずかしいなとか思ってたけど、話を聞いているうちに恥ずかしいという気持ちが消え、それに対して正しい知識を身につけることで、自分の未来が変わることがよく分かる授業で、受けられてよかったです。
- ・45分の中楽しく学べました。望まない妊娠はとても悪いことを友達と話したり家にかえって親と話したいとおもいました。
- ・妊娠を望んでいないのに性行為は絶対にしてはいけないと思いました。自分と相手のためにも性についてしっかり知っておくことは大切だと思いました。
- ・性行為感染症について詳しいことを知る事ができ勉強になりました。自分はエイズしか知らなかったです。また、「生きていてだけでえらいのよ」という言葉に心を打たれました。将来のために考え直さないといけないなと思いました。

資源回収は中止といたします

2月13日（日）に予定しておりました令和3年度第2回PTA資源回収は、新型コロナウイルス感染拡大により、まん延防止防止等重点措置が群馬県にも適用されたため、ご協力いただく方々の安全を考慮し、やむを得ず中止といたします。準備をしてくださっていた各ご家庭や地域の皆様にはたいへんご迷惑をおかけして申し訳ございません。



回収にまわることはできませんが、宝泉中学校にお持ちいただけるとありがたいです。校内に回収場所を用意しております。西門から入ってすぐの給食室前にアルミ缶回収用のかごと段ボールや新聞紙を回収するための倉庫を用意しております。施錠はしておりませんので、いつでもお持ちいただけます。また、学校のまわりに、道路からアルミ缶を入れられるようにかごを用意しています。そちらに入れていただければお預かりいたします。

資源回収の収益は生徒の教育活動に必要な教材教具を整えるために活用しております。宝泉中学の教育がよりいっそう充実されますようにご協力お願いいたします。